

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Kultus

Ihr Ansprechpartner
Tilo Schumann

Durchwahl
Telefon +49 351 564 65100
Telefax +49 351 564 65019

presse@smk.sachsen.de*

17.03.2014

Schülerbandwettbewerb am Wochenende in Leipzig „Superheld“ aus Leipzig gewinnen Band Clash 2014

Am Samstag wurden die Sieger beim sächsischen Schülerbandwettbewerb Band Clash in Leipzig ermittelt. Die Band „Superheld“ vom Gymnasium Schkeuditz wurde durch die Jury, bestehend aus Vertretern des sächsischen Kultusministeriums und Fachleuten aus Musik und Kultur, einstimmig zum Sieger erklärt. Die Juroren verwiesen in ihrem Votum auf die hohe Spielfreude, auf Stimmgewalt und detaillierte Instrumentalbehandlung. Und nicht zuletzt die gehörige Portion Emphatie fürs Publikum hätten „Superheld“ zum Sieger gemacht. Die Funkrockband „Schimpansenfarm“ von der Freien Montessorischule Huckepack Dresden wurde zum Publikumssieger 2014 gewählt.

Von den mehr als 400 Gästen wurden alle sechs Finalisten des Abends frenetisch gefeiert. Für die Schülerbands ist der Band Clash eine seltene Gelegenheit, überregional vor so großem Publikum und mit professioneller Technik zu spielen. In den Workshops vor der Show gab es für alle beteiligten Nachwuchskünstler auch in diesem Jahr ein Coaching mit zahlreichen fachkompetenten Tipps und Hinweisen.

Das diesjährige Landesfinale war von einer großen Musikvielfalt geprägt. Die Veranstaltung begann mit einem Electrojugendact, danach wurde es laut mit Metal, es folgten Funk und Pop und Death Metal. Den musikalischen Schlusspunkt des Abends bildeten die vorjährigen Landessieger, die Gruppe „Still Trees“ aus Werdau, die sich auch in diesem Jahr in die Herzen aller Fans spielten.

Der Landessieger erhielt als Preis eine komplette Tonstudioaufnahme von EOR Mediastudio aus Chemnitz, Equipmentgutschein im Werte von 100 Euro vom Musikhaus Korn und darf Sachsen im Local Heroes Deutschlandfinale im November in Salzwedel vertreten. „Schimpansenfarm“ erhielt die silberne Trophäe und durfte einen Equipmentgutschein im Werte 150 vom Musikhaus Korn mit nach Hause nehmen.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Kultus**
Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smk.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Band Clash ist eine Veranstaltung des Sächsischen Staatsministeriums für Kultus in Kooperation mit der KulturLounge e.V. Leipzig und fand in diesem Jahr bereits zum 8. Mal statt. Jedes Jahr qualifizieren sich die Bands zunächst per Internetvoting für die drei Regionalfinals in Chemnitz, Leipzig und Dresden. Jeweils die beiden besten Bands dürfen dann zum Finale nach Leipzig.

Mehr infos unter www.bandclash.de